

Pressemitteilung 17/2016

Endspurt bei der Adventskalenderaktion

Nächste Woche ist Bewerbungsschluss für die Spendenaktion der Kreissparkasse Biberach

Biberach, 4. Oktober 2016

Nur noch bis zum 13. Oktober 2016 sind schriftliche Bewerbungen für eine Spende aus der Adventskalenderaktion der Kreissparkasse Biberach möglich. Die hierfür erforderlichen Ausschreibungsunterlagen und der Bewerbungsbogen können auf der Homepage der Kreissparkasse Biberach (www.ksk-bc.de) heruntergeladen werden.

Über ihre Adventskalenderaktion verteilt die Kreissparkasse Biberach wieder mindestens 60 000 Euro für gemeinnützige Projekte und Aktionen im Landkreis Biberach. Dazu werden die 24 Türchen am Spenden-Adventskalender mit Geldbeträgen bis zu 2 000 Euro gefüllt. Hinzu kommen Geldpreise aus der Verlosung nicht berücksichtigter Projekte.

Teilnehmen können gemeinnützige Vereine, Gruppen und Institutionen mit Sitz im Landkreis Biberach. Das Geld für die Adventskalenderaktion stammt aus der Kultur- und Sozialstiftung der Kreissparkasse Biberach, der größten Sparkassenstiftung in Baden-Württemberg. Gemäß dem Zweck der Stiftung sollten die eingereichten Projekte nachhaltig ausgerichtet und besonders förderungswürdig sein sowie dem Landkreis Biberach zugute kommen. Mehrfachbewerbungen sind nicht möglich.

137 Wörter mit 1 118 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de